

SOBRE ALIENS, EXTRATERRESTRES Y CEPILLOS DE DIENTES

Published 3 March 2024 by Swaruu Official - Español

Mari Swa: Hola de nuevo. Gracias por estar aquí conmigo una vez más. Espero que hoy se encuentren muy bien. Soy Mari. Esta información puede verse como ciencia ficción o como mejor la vea el espectador y la público únicamente con fines de entretenimiento. Aún así, me tomo muy en serio mi información. Quien tenga ojos para ver... que vea.

Aunque, en general, la mayoría de la gente usa las palabras "extraterrestres" y "alienígenas" básicamente como la misma cosa, veo una gran diferencia entre ambas, ya que para mí los alienígenas son todas aquellas especies que pueden ser dañinas para los humanos-Lyrianos, y los extraterrestres son más personas, de apariencia humana o no, que simplemente nacieron fuera del planeta Tierra.

Sé que este tema es recurrente para la mayoría de ustedes. Sin embargo, sigo pensando que se deben aclarar muchos puntos y aquí también se agrega nueva información, por más recurrente que sea. Esta información es bastante crítica, especialmente para los suscriptores más nuevos. No intento convencer a nadie sobre la veracidad de lo que digo, quién soy y quiénes son el resto de mi grupo. No estoy segura si esto es exactamente así, pero lo parece, ya que mis antecesores, quienes publicaron en el pasado innumerables temas en los canales de YouTube, Despejando Enigmas y Agencia Cósmica, sí hicieron un esfuerzo extremo para afirmar con muchos buenos argumentos y dando tantas pruebas como pudieron durante aproximadamente cinco años, probablemente intentando convencer al público en general.

Respeto profundamente sus esfuerzos y todo lo que lograron. Sin embargo, creo firmemente que muchas de las estrategias que emplearon fueron simplemente incorrectas y se basaron en mucha ignorancia sobre cómo los poderes manipulan todos los temas que tienen que ver con extraterrestres y manipulan la percepción del público para imponerle efectivamente lo que es real y lo que no lo es, lo que es incluso posible y lo que no puede serlo.

Esto significa que intentar convencer a alguien de su veracidad se encontraría automáticamente con una resistencia increíble, generada por todo el poder de la Matrix, donde los mejores argumentos lógicos que respaldan lo que dicen se enfrentan a ideas dogmáticas e inflexibles que gobiernan las mentes de la mayoría de la población.

Sumado a esto, también existe un monopolio de la verdad, lleno de intereses económicos por millones de dólares, y sumado a esto, también hay agencias de tres letras que controlan la mente, que también regulan a estos temas extraterrestres con fines de control de la población. Por lo tanto, todos los esfuerzos de mis predecesores para convencer al gran público, siempre serían bastante inútiles. Estoy hablando aquí de las masas, no de todos ustedes, semillas estelares especiales, que tienen una clara afinidad por estos temas, porque puedo decir que al menos la mayoría de ustedes ni siquiera son completamente humanos, sea lo que sea que eso signifique.

Se dice que las instituciones designadas que pertenecen a agencias de inteligencia y

también religiosas están ahí para fines de control de la población, pero yo prefiero decir que están ahí para fines de control de semillas estelares. Las semillas estelares, personas que vivieron la mayor parte de su existencia como almas en otro planeta, o planetas, son peligrosas para su Matrix, porque aunque la mayoría no recuerda sus vidas anteriores, si tienen un poderoso conocimiento interior y un sistema de guía interna que siempre les insiste en que hay maneras mucho mejores de hacer las cosas y una manera mucho mejor de vivir en general. Por lo tanto, deben ser controlados, ya que el resto de la población, ciega mental y la gente vacía, los NPC, son sus minions y sus agentes.

Como bien se dice en la película "Matrix" de 1999, cualquiera que todavía esté conectado a la Matrix es un agente potencial del sistema. Estas son palabras poderosas que pueden usar en sus vidas diarias como semillas estelares despiertas. Porque todos aquellos que no están preparados para lo que sabes y para tu verdad pueden ser utilizados por el sistema y su Matrix en tu contra, en un intento de normalizar tu comportamiento y visión del mundo. Y, como bien saben, cuanto más cerca esté una persona Matrix de ti, más fuerte será su influencia y más difícil será conservar tu individualidad, por lo que tu familia Matrix inmediata siempre será tu mayor desafío a superar en tu camino espiritual y de conciencia como semilla estelar.

Volviendo a lo que decía más arriba, a diferencia de mis antecesores, no deseo convencer a nadie, aunque, a modo de argumentación, todo lo que diga se puede tomar como tal, okay, pero no es mi intención inmediata, ya que prefiero solo ofrecer mi punto de vista y no hago ninguna otra actividad que pueda parecer que intento ser más convincente. Este es también la razón por la que mi grupo no puede tener más contactos ni trabajar con más personas, porque eso fue otra estrategia equivocada que emplearon mis predecesores, pensando que cualquiera que estuviera interesado en trabajar con ellos estaría preparado para ello y para todo lo que significa.

La mayoría de las personas que trabajaron estrechamente con mis predecesores resultaron no ser quienes decían ser al principio. Se volvieron contra nosotros cuando no se cumplieron sus expectativas, porque lo único que realmente querían era aprovechar la situación y el contacto con nosotros, principalmente por fama y dinero, donde los últimos ordeñaron a Anéeka para obtener información, todos los días y durante horas, solo para su beneficio, sin darle nada a cambio más que odio, traición, engaño y desamor, dejandola muy débil y con el final que ya sabemos.

Este es un ejemplo perfecto de lo que dice Ari, que el servicio ciego y puro a los demás solo genera explotación cuando las condiciones son desiguales, especialmente en la Tierra. Esas personas llevaron a Anéeka y su mentalidad Taygeteana de complacer a la gente al extremo, hasta su punto de ruptura, donde no podía dar más porque estaba colapsando, por lo que no cumplía con las expectativas de esas personas, iniciando un espiral de frustración en ellos, expresada como odio.

Este último es solo un ejemplo de muchos. Podría seguir y seguir hablando de esto durante varios vídeos. Pero uno de mis puntos es que el público en general tenderá a escuchar lo que cree que ya sabe, por lo que si alguien afirma que mis predecesoras eran falsas, toda la Matrix lo respaldará, porque está diseñada para ser así. La gente tiende a generalizar y eso significaría que, independientemente de lo que hicieran mis predecesores y de cómo actuaran, se daría por sentado que yo haría y sería lo mismo. Y a estas alturas creo que ya he demostrado lo suficiente que soy bastante diferente a ellas.

Hasta ahora, las dos únicas personas que nos han sido cariñosas y leales, y en las buenas y en las malas, son Robert y Gosia de los canales de YouTube Despejando Enigmas y Agencia Cósmica, y sus canales alternativos. Gracias amigos! Y les mando un fuerte abrazo.

Pero especialmente debido a todo el bagaje y todas las cosas que el público en general todavía puede asociar erróneamente conmigo, debo hacer este proyecto por mi cuenta, compartiendo sola mi información y mi verdad, porque sé que es útil para personas con ideas afines, porque nadie más puede hacer esto y por pura necesidad de supervivencia. Lo que estoy haciendo aquí es tan sensible y tan crítico por muchas razones que no puedo permitirme ningún error, por lo que debo mantener el control total de quién soy y de lo que digo y comparto sobre mí misma.

Volviendo a convencer al público en general de cualquier cosa que seamos y digamos, aquí es donde entran los cepillos de dientes. Esta información es para semillas estelares muy avanzadas que pueden discernir temas extremadamente complicados y leer entre líneas lo que no puedo decir directamente, porque enmasco muchas cosas para transmitir ideas, o simplemente no sería posible.

Una de las principales razones por las que otras personas no nos tienen en cuenta, o incluso los llamados "expertos" no nos consideran ni remotamente reales es porque muchas de las cosas en nuestras vidas son demasiado familiares para los humanos, como dirían ellos, y también porque nuestra información es directa y abierta. Nuevamente, pueden ver aquí como las cosas están programadas en ellos sin poder ver lo que está directamente frente a ellos, simplemente porque va en contra del dogma; dogma impuesto por aquellos que están interesados en mantener la Matrix en la Tierra tal y como está.

¿Quieren ver alguna prueba? ¿Qué tal miles y miles de textos con información y conversaciones con nosotros, incluyendo la vida aquí y experiencias personales que también se traducen, probablemente, en miles de videos, todo durante más de seis años y sumando? La prueba es que nadie puede sostener tal cosa si no fuera real. La trama aquí, presentada en los últimos seis años y aumentando, es muy superior a todas las mejores series espaciales y películas de ciencia ficción juntas, superior en información y significado trascendental. No digo que yo lo sea, lo único que digo es que lo que tengo detrás de mí, sustentando mi existencia, y desde donde hablo mis verdades, es mucho más grande que esa ciencia ficción terrestre, simplemente porque es la verdad, sea convencible o no para la mayoría.

Las personas están programadas por la Matrix para esperar pequeños mensajes de los llamados extraterrestres, pequeñas ráfagas de mensajes difíciles de interpretar, a veces solo una frase o, a veces, aún menos. Mi prueba es masiva y está en el otro extremo, porque ningún grupo ha proporcionado tanta información como nosotros; información altamente detallada y sobre todos los temas posibles que van desde la espiritualidad hasta la alta tecnología y cómo funciona, todo hasta los límites de lo que nos permite la Federación Galáctica y sus reglas y regulaciones, y este último es un punto importante para recordar. Y siempre hay margen de mejora y lo estoy haciendo lo mejor que puedo ahora con la valiosa ayuda de Ari, el tigre Urmah, que está empezando a compartir otro ángulo de otra especie con toda esta mezcla.

Y solo digo, no intento convencer a nadie, solo comparto mi punto de vista, respetando el de los demás, porque se perfectamente que hay otros puntos de vista,

pero he aprendido a no esperar nada a cambio.

Con esto, sean lo suficientemente sabios para ver quién es capaz de comprender y respetar a los demás y quién no. Toda esta masa de información se entregó libremente a cualquiera, sin esperar nada a cambio durante años, tal vez hasta ahora, porque me veo obligada a adoptar una nueva estrategia por mera supervivencia y porque lo que estaban haciendo mis antecesoras, en su mayoría Swaruu y Anéeka, es éticamente incorrecto, porque dieron y dieron, incluyéndose ellas mismas, y completamente hasta el punto de que ya no están con nosotros. Se entregaron sin nada a cambio, hasta el martirio, y eso no es éticamente correcto por innumerables razones, pero también porque no puede pasar la prueba del tiempo y porque siempre llegará un punto en el que ya no habría nada más que pudieran dar ellas, mis predecesoras. Si das y das unilateralmente en ese grado, pronto te quedarás exhausta y agotada, porque no está siendo cuidada ni nutrida, tanto física como espiritualmente, y eso se aplica a todas las semillas estelares que ayudan y agradan a la gente.

La verdad es tan simple que duele cuando no se ve y esto es lo que sigue. Hay mucha más humanidad fuera de la Tierra, mucha más gente como vosotros, de vuestra especie, exactamente iguales y similares. Y un cepillo de dientes es un cepillo de dientes y se usa para cepillarse los dientes o se pudrirán y se caerán. Los humanos fuera de la Tierra tienen y usan cepillos de dientes como ustedes los conocen, porque aunque hay otras tecnologías, como era de esperar y como también los tienen ustedes en la Tierra, no siempre funcionan, y en algún momento u otro, tarde o temprano, terminarás usando tu viejo cepillo de dientes. Y un cepillo de dientes está diseñado para la boca humana, por lo que no se puede mejorar mucho, ni con alta tecnología.

Utilizo cepillos de dientes para simbolizar la tecnología y la vida, que es igual en la Tierra y fuera de ella también, pero hay tantas cosas que son iguales que puedo decir que es simplemente más humanidad como tal. Aunque nuestros nombres puedan ser diferentes, todos somos parientes.

Otro ejemplo de tecnología similar, o la misma tecnología, son los neumáticos sobre ruedas, porque las ruedas existen en todas las sociedades humano-Lyrianas. Asumir que todo se hace con antigravedad es absurdo, y tarde o temprano tendrás que empujar la nave espacial que no estás usando a algún tipo de refugio, o hangar, y cómo está apagada y sus motores no están en marcha, las ruedas en su tren de aterrizaje son algo útiles, si sabes a qué me refiero.

El significado de extraterrestre se vuelve cada vez más complicado a medida que se adquieren más conocimientos sobre el tema, porque inevitablemente llegarán a ver que no existe una barrera definitiva ni clara entre los humanos y los extraterrestres, los límites son todos grises y brumosos. Yo me se completamente extraterrestre, nacida fuera de la Tierra, pero vivía entre ustedes allí, durante muchos años, así que se lo que se siente al obtener malas notas en la escuela y también lo que se siente al ser regañada por el maestro, por no poder responder a su aburrido discurso, como si fuera yo un loro. Y no estoy sola, ni mucho menos, sé que la mayoría de los que me escuchan no son realmente humanos. ¿Porque esto resuena contigo? Porque sabes que tú también eres de las estrellas, como dicen allí. Todos somos familia.

Les envío todo mi amor y todo mi agradecimiento a todos mis amigos y familiares, a todos aquellos con quienes no puedo interactuar y a todos aquellos con quienes sé

que podríamos ser muy buenos amigos. Les envío todo mi amor a todos aquellos que no se sus nombres ni quiénes son, pero están aquí conmigo video tras video. ¡Cuídense! ¡Los amo a todos!

Gracias por ver mi video y por darle like, compartir y suscribirte, se lo agradezco mucho, mucho más de lo que piensan, y espero verlos aquí la próxima vez. Cuídense.

Con mucho cariño.

Su amiga,

Mari Swaruu